

seit 1954

## Uhren-Schmuck Kollroß

**Uhren-Schmuck**  
Bahnhofstraße 1  
4320 Perg

Telefon: 07262/524071  
E-Mail: kollross@gmx.net



Hans Kollroß



Johann Kollroß

### Schnelles Service

Gegründet wurde der Betrieb von Hans Kollroß im Jahr 1954 und durch großes Engagement sowie viele Reparaturarbeiten von Uhren und Schmuck zu einem erfolgreichen Unternehmen geführt.

Im Jahr 1965 wurde das alte Haus – vormals 1. Schulgebäude von Perg – abgerissen und völlig neu aufgebaut.

1996 übernahm Sohn Johann Kollroß das Unternehmen und führt es im Sinne des Gründers weiter.

„Wir bieten schnelle Kleinreparaturen, gutes Service, viele Markenuhren, Gold- und Silberwaren und Sportpreise, wie Pokale und Medaillen“.

Johann Kollroß unterstützt viele soziale Projekte durch Brillensammlungen, Spenden von Schulartikeln, Verkauf von handbemalten Ostereiern uvm.

„Ich bin mit Leib und Seele im Geschäft und freue mich über jeden Kundenbesuch. Wer mich kennt, weiß, dass es wirklich so ist. Wir haben in unserem Betrieb schon über 30 Lehrlinge ausgebildet und darauf bin ich sehr stolz“.

Seit 2007 hat sich Johann Kollroß auch auf den Handel von pyrotechnischen Artikeln für z.B. Hochzeiten, Silvester, Geburtstagsfeiern usw. spezialisiert.

Hans-Peter Kollroß, der Sohn des Eigentümers, besucht derzeit die Uhrmacher-Fachschule in Karlstein und wird den Betrieb in naher Zukunft übernehmen.

„Durch die Gewissheit, dass mein Sohn den Betrieb weiter führen möchte, werde ich weiterhin mit vollem Elan das Unternehmen weiterführen und versuchen, eventuell zu expandieren“, so Johann Kollroß.

